

なつかしい高円寺教会の皆様へ

前主任司祭 吉池 好高

ペトロの家では、時間がゆつくり流れている感じがしています。数えてみると、皆さまにお見送りしていただいているから、まだ一月も経っていないのにもうずいぶん昔のことのように感じています。その分、高円寺教会の皆さまのことをなつかしく思い出しております。

ペトロの家での毎朝7時のミサ、そして部屋での「教会の祈り」の際には高円寺教会のため、又、そこで出会わせていただいたお一人／＼の皆さまのことを想ってお祈りいたしております。

5月29日には、新しい高円寺教会の墓地の祝別式があり、9時半のミサから、高木神父様と共同司式をするようお招きいただきました。

高木神父様はじめ、キム委員長様、事務局、受付の皆さまに深く感謝申し上げます。皆さまとお会いできることを今から楽しみにいたしております。

在任中はたいした御奉仕もできなかったにもかかわらず、叙階金祝と送別に当っては過分なお祝い金を頂戴し

て恐縮でした。あらためて厚く御礼申し上げます。

高木神父様の御指導のもと高円寺教会共同体のます／＼のご発展をお祈りいたしております。天の御父とわたしたちの主、イエス・キリストの豊かな祝福と御加護が皆さまの上にありますように。

